

## 2.000 Stromkunden beim Gemeindegewerk

### Zum erfreulichen Kundenwachstum gab's ein Fahrrad für den Losgewinner

Bereits zum Jahresende 2017 erreichte die Anzahl der Stromkunden bei den Gemeindegewerken die Marke von 2.000. Als Freude darüber verlost den Gemeindegewerken nun unter allen Stromkunden ein praktisches Fahrrad. Aus rund 2.000 Losen zog Glücksfee und Rathausmitarbeiterin Katharina Feckl die Kundennummer von Herrn Konrad Weiher. Fritz Krieg, Kämmerer der Gemeinde Taufkirchen (Vils), stellte sicher, dass alles mit rechten Dingen zu ging.

Auf dem knallgrünen Rad wird Konrad Weiher nicht oft in Taufkirchen zu sehen sein, er wird das Rad seiner Partnerin Berta und seiner Tochter Raphaela zur Verfügung stellen. Herr Weiher ist schon seit sieben Jahren Stromkunde der Gemeindegewerke. Der Betrag, den Herr Weiher durch den Wechsel zu den Gemeindegewerken seither bei den Stromkosten gespart hat, übersteigt den Wert des Fahrrads sogar. Glückwunsch: Lokal gekauft und doppelt gewonnen!



Von links: Georg Bart, Marianne Gill – beide Gemeindegewerke, Christopher Ruthner – Geschäftsführer Gemeindegewerke, Losgewinner Konrad Weiher, 1. Bürgermeister Franz Hofstetter, Andreas Huber – Prokurist Gemeindegewerke (Foto: Verena Held)

Der Strompreis der Gemeindegewerke ist aktuell erheblich günstiger als der Preis des örtlichen Grundversorgers. Dazu bieten die Gemeindegewerke auch eine persönliche Beratung vor Ort. Die Mitarbeiter der Gemeindegewerke sind zuversichtlich bald auch den 3.000 Stromkunden begrüßen zu dürfen.

[www.gemeindegewerke-taufkirchen.de](http://www.gemeindegewerke-taufkirchen.de)

09.02.2018

Gemeindegewerke Taufkirchen (Vils) GmbH & Co. KG  
Andreas Huber